

D. Penelitian Terdahulu

Sebelum penulis membahas tentang sejarah Perjuangan Teuku Nyak Arif dalam memperjuangkan kemerdekaan, sudah ada buku yang mengkajinya yaitu pertama yang berjudul: “*Lima Putera-Puteri Aceh Pahlawan Nasional Jilid III*” Karangan Kamajaya yang berisi tentang perjuangan-perjuangan Aceh dalam mempertahankan Kemerdekaan terutama Tokoh-tokoh pahlawan diantaranya adalah Teuku Nyik Di Tiro, Cut Nyak Din, Teuku Umar, Cut Metuia dan Teuku Nyak Arif. Kedua “*Aceh Sepanjang Abad Jili II*” karangan H. Mohammad Said berisikan tentang perjuangan-perjuangan Tokoh Aceh dan sekaligus menceritakan kronologis dari masa ke masa terutama perlawanan terhadap Belanda. Ketiga adalah “*Cut Nyak Din*” Karangan Muchtaruddin Ibrahim yang membahas tetntang riwayat dan perjuangannya. Kemudian karya Mardanas Sawan yang berjudul “*Teuku Nyak Arif*” yang menjelaskan tentang biografi sekaligus masa-masa perjuangan beliau hingga sampai wafatnya.

Seain literatur buku-buku ada juga skripksi yang membahas tentang aceh yaitu yang berjudul “*Pusa dalam Revolusi Sosial di Aceh pada Tahun 1946* Oleh Umar Ibrahim dan “*Perjuangan Cut Nyak Dien pada tahun 1973-1905* oleh Nurul Wulan Sari, serta “*Perlawanan Teuku Umar terhadap Belanda dalam Perang Aceh tahun 1873-1899*”.

Dari penelitian buku-buku dan skripsi yang ada, belum ada yang membahas tentang perjuangan yang dilakukan oleh Tuku Nyak Arif. Sehingga penulis lebih menekankan pada pembahasan “Sejarah Perjuangan Teuku Nyak Din dalam memperjuangkan kemerdekaan tahun 1919-1946.

E. Metode Penelitian

Menurut Gilbert J. Garrahan, metode penelitian sejarah adalah seperangkat aturan dan kaidah- kaidah yang sistematis untuk membantu mengumpulkan sumber-sumber sejarah dari berbagai sumber, menilai secara kritis dan menyajikan suatu sintesis dari hasil yang dicapainya dalam bentuk tertulis.¹² Berdasarkan pengertian dari berbagai sumber-sumber Lima *Putera-Puteri Aceh Pahlawan Nasional Jilid III, Aceh Sepanjang Abad Jili II, Cut Nyak Din, Teuku Nyak Arif* yaitu sepakat untuk menetapkan lima kegiatan pokok cara meneliti sejarah. Istilah yang digunakan bagi kelima langkah ini memang berbeda, tetapi makna serta maksudnya sama. Secara lebih gamblang Kuntowijoyo menyebutkannya dengan:

1. Pemilihan Topik

Proses awal ini dilaksanakan sesuai dengan ketertarikan yang mendalam fakta topik dan pengetahuan yang cukup untuk menganalisa permasalahan

¹² T. Ibrahim Alfian *Metodologi Sejarah dari Babad dan Hikayat Sejarah Kritis* Cet. III (Yogyakarta :Gadjah Mada University Perss, 1992), 99.

Bab I: Pendahuluan

Dalam bab pertama ini membahas Latar belakang masalah yang memberikan gambaran secara global bentuk dan isi penulisan, ruang lingkup dan rumusan masalah yang menjadi suatu kajian. Pendekatan dan kerangka teori memberikan gambaran tentang pendekatan dan teori yang dipakai. Tujuan penelitian, arti penting penelitian. Tinjauan penelitian terdahulu, metode penelitian merupakan gambaran data yang dibutuhkan dalam penelitian dan cara mengolah data yang telah diperoleh serta bentuk analisis yang digunakan dan yang terakhir sistematika pembahasan.

Bab II: Teuku Nyak Arif

Bab kedua ini dikhususkan dalam pembahasan tentang Teuku Nyak Arif, mulai dari Geneologi (asal-usul) beliau dan pendidikannya pada masa kecil sampai beliau ikut berjuang dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia.

Bab III: Perlawanan Rakyat Aceh Pra Kemerdekaan

Bab ketiga ini menjelaskan tentang perlawanan rakyat Aceh, yaitu mengenai dasar dan tujuan dari perang Aceh itu sendiri, dan menjelaskan perang Aceh sebelum Teuku Nyak Arif serta mengusir penjajah.

